

EL FARO DE LEÓN



AÑO IV.-NUMERO 845

Diario Regional de la mañana de información general

Domingo, 4 de Julio de 1937

Las columnas de León y Asturias, en movimiento combinado, ocupan las posiciones de Cornón y Muxivén

En Vizcaya las operaciones fueron mas que nada de limpieza de la zona conquistada los últimos días. - La aviación roja, continuando sus criminales raids, bombardeó, la pacífica población de Alba de Tormes causando la muerte a varias personas e hiriendo a otras, en su mayoría mujeres y niños. - En la carretera de Extremadura (frente de Madrid) se repelió un intento de los rojos. - También en el sector de Granada se deshizo una partida enemiga que intentaba un acto de sabotaje al ferrocarril. Siguen pasándose a nuestras filas, en diversos frentes, numerosos milicianos con armamento

Cuartel General del Generalísimo

Boletín de información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 3 de Julio de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Frente de Vizcaya. -- Nuestras fuerzas han rectificado hoy sus posiciones a vanguardia, venciendo la ligera resistencia del enemigo, y sin que, a la hora de redactar este Parte, se conozca, exactamente, la línea alcanzada. Se han pasado a nuestras líneas ciento treinta y seis milicianos, con armamento.

Frentes de León y Asturias. -- Fuerzas combinadas de los dos frentes llevaron a cabo, en el día de hoy, una operación de avance, ocupando las posiciones enemigas de Cornón y Muxivén, estableciendo contacto. Se ha castigado duramente al enemigo, que dejó, en nuestro poder, numerosos muertos, entre ellos, algún oficial.

EJERCITO DEL CENTRO

Frente de Aragón. -- Tiroteos en algunos sectores, y un intento de ataque enemigo, inmediatamente deshecho, en el de Almedebar.

Frente de Madrid. -- Ligero tiroteo en el sector de la Casa de Campo, y en la carretera de Extremadura, el enemigo, intentó un golpe de mano que fué violentamente rechazado.

Frente de Avila. -- Sin novedad.

Frente de Soría. -- Algunos cañoneos y tiroteos.

EJERCITO DEL SUR

Ligero fuego de fusil en algunos sectores del frente de Granada. Una partida enemiga, que intentaba un acto de sabotaje en el ferrocarril, fué descubierta y dispersa, haciéndosele varios prisioneros con armamento.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En el día de hoy la aviación enemiga ha llevado a cabo un nuevo hecho criminal, bombardeando la pacífica villa de Alba de Tormes, sin objetivo alguno militar, pues solo existe en ella un Hospital. El bombardeo ha causado algunas víctimas, principalmente mujeres y niños.

Salamanca, 3 de Julio de 1937.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

SIGUEN LOS CRIMENES DE LOS PILOTOS ROJOS

Ayer bombardearon el pueblecito salmantino de Alba de Tormes

Han resultado víctimas cinco personas y heridas treinta. Los aviones rojos habían intentado bombardear Salamanca pero al ser repelidos por los antiaéreos descargaron su odio y su metralla en el indefenso pueblo

(POR TELEGRAFO)

Salamanca, 3.-La aviación roja, persistiendo en los criminales bombardeos de ciudades y pueblos, que no representan ningún objetivo militar, ha bombardeado, esta mañana, el pueblecito de Alba de Tormes, donde se encuentra la Basílica de Santa Teresa de Jesús que,afortunadamente, ha quedado indemne.

A las seis de la mañana, los aparatos rojos, en número de tres, pretendieron llegar a Salamanca, impidiéndolo las baterías antiaéreas y, entonces, en su huida dejaron caer su carga, sobre el indefenso pueblo de Alba de Tormes, donde hasta ahora se han encontrado dieciséis bombas.

Realizada la agresión, los tres aparatos de bombardeo se elevaron y desaparecieron. Casi in-

mediatamente tres cazas descendieron y ametrallaron al pueblo.

El número de muertos, hasta el momento, es de cinco. Tomás Rodríguez Rubio, de cuarenta y ocho años, guardia civil; Juan Martín, de cuarenta y seis años, obrero; y tres niños hermanos, Esteban, Petronila y Concepción González, de cinco, tres años y un mes, respectivamente.

De esta familia González hay otros ocho hermanos; cuatro

hermanas, también heridas graves y cuatro hermanos que están en el frente.

Muchas casas están destruidas, por completo, y otras han desaparecido.

Una bomba cayó en el Hospital benéfico de Santiago y San Marcos, salvándose, milagrosamente, las viejecitas y hermanas de la Caridad, que lo ocupaban.

Entregar el oro a la Patria, atender al herido, ayudar al combatiente. Todo esto significa deber de buen español. Si se cumplen, España concede el derecho de llamarse hijos de ella a quienes así procedan. Si no se atiende, el pueblo honrado sabrá llamar traidores a los que observen esa conducta indigna.

Varias personas quedaron sepultadas entre los escombros de sus casas, pudiendo ser salvadas gracias a la serenidad de los vecinos y Milicias Nacionales, que, inmediatamente, procedieron a los trabajos de salvamento.

A cinco kilómetros de Alba de Tormes, en pleno campo, los aviones arrojaron otras seis bombas, prueba de que, este bombardeo, sólo había sido un medio de desahacerse de los proyectiles.

Una hora después de producirse el atentado, llegaron a Alba, el Alcalde de Salamanca, gobernador militar y civil, el Presidente de la Diputación, representantes de la Cruz Roja y otras personalidades.

Los heridos graves fueron trasladados a Salamanca.

Crónica del frente de Asturias

La lucha entre sí de los marxistas en las cercanías de La Sala se dirimió una contienda por diferencia política de los batallones rojos

(POR TELEGRAFO)

Grado, 3.-Cuando ayer dábamos cuenta de la ampliación de noticias sobre la escaramuza roja La Sala, no hicimos una apreciación descabellada y sin fundamento.

Suponíamos que estaríamos en el cierto y no pasarían muchas horas sin que llegasen a

nuestro campo, algunos envíos que nos pusieron al corriente de todo aquello que interesaba a nuestra ansiedad política.

Esta mañana, se presentaron al Comandante Militar de Sal, dos milicianos procedentes de las trincheras enemigas y es-

pectadores, por tanto de la fructífera, lucha de ayer tarde. Ellos supieron aprovechar el momento de confusión, que siguió al tiroteo, y encontraron el camino fácil y despejado hacia nuestras líneas.

Frente a la posición de La Sala, dijeron, estaban de guardia desde hace tiempo dos batallones rojos, el "Carrocería" y el "Marañón", cenetista, el primero, y marxista puro, el segundo. Bastante mermando por las bajas sufridas el batallón "Carrocería" fué sustituido, por otro, de voluntarios que mandaba un Comandante muy joven, antiguo escribiente de oficina. La "comfraternidad" roja dictaminaba a los pocos días de convención, que el tal Comandante no tenía la talla suficiente para mandar un grupo de fuerzas tan numeroso y mucho menos para intentar una defensa seria, frente al próximo ataque de los "fascistas".

La noticia de la caída de Bilbao, que llegó a las trincheras rojas, por conducto de los cohetes disparados por nuestros entusiastas soldados, acabó de poner en guardia a los rojos, que esperaban, de un momento a otro, la ofensiva nacional. Y las discusiones subieron de tono, siempre pensando en la falta de condiciones tácticas del joven escribiente. Un grupo era partidario de tomar la iniciativa por su cuenta, prescindiendo del Comandante, a la vez que, los mas sensatos, opinaban en sentido de la disciplina.

Ayer tarde la discusión se agrió. Los que se manifestaban en un sentido autonomista trataron de hacerse con el mando de los batallones, a lo que se opuso el antiguo escribiente, con el mejor de sus recursos, surgiendo el choque de que ya están enterados los lectores.

La lucha terminó con el triunfo del "joven estratega" y acabó también con la vida de unos cuantos desdichados, que pasaron a otra mejor y mas estable, que esta de las vanidades humanas. Hasta aquí lo que nos contaron los evadidos.

En el fondo no es más que el eterno problema de la rivalidad sindicalista y marxista. El ex-oficial no era, sino un pobre hombre de ideas comunistas. Los batallones eran, en su mayoría, anarquistas. La disciplina, pues, quedaba relajada desde el primer momento, y cuando la disciplina se derrumbó por completo los fusiles elevaron su voz autoritaria.

El hecho no tendría una trascendencia mayor, si no fuese reflejo de un estado pasional que está latente en toda la Asturias roja. Esa voz autoritaria y decisiva de los fusiles, todavía no llega a generalizarse, pero llegará no tardando mucho. Y esto que si que no lo de cimos nosotros. Lo dirá el tiempo.

A la sombra de las Banderas Nacionales

"El Secretariado Político de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, interpretando los deseos del Caudillo, declara abierta la admisión de nuevos afiliados al Movimiento Nacional.

Las solicitudes para ingreso pueden dirigirse a este Secretariado Político y a las Jefaturas Provinciales".

Así es Franco. Así es el Movimiento Nacional. Amplio y generoso de ademanes; robusto en su volumen y contextura; infatigable en la tarea primaria de abrir horizontes ilimitados a la unidad vibrante de la Patria. El mundo asiste estupefacto a ese incomparable modelo de organización -- visión providencial de estrategia y un estadista genial -- que ofrece a la consideración de la opinión universal la España nacionalista de Franco. Espectáculo magnífico en verdad la perfecta coordinación de ritmo con que la vanguardia y la retaguardia atemperan sus movimientos; táctica maravillosa la de ir imprimiendo consistencia y estabilidad, organización estatal, a cada nuevo trozo de tierra firme que pisa el Ejército. Aún tremolan al aire, batidas por el viento huracanado de la guerra, nuestras banderas victoriosas, y ya, a la sombra de esas enseñas gloriosas que afloran sus astas en dirección de nuevos trozos de la Patria irredenta, cuando aún proyectan su tremolo grandioso sobre la última trinchera conquistada, allí mismo, en la ciudad, en el pueblo, en la fracción, en la avanzadilla, aún calientes de pólvora, aún mecidas por el tronar cercano del artillero de guerra, surge potente la organización corporativa del Estado nacional-sindicalista, la vasta y compleja máquina de la ordenación ciudadana en la retaguardia, la estupenda afirmación patriótica de la unidad, grandeza y libertad de España que sostiene en pie de guerra, en trance de imperiales destinos, a más de las tres cuartas partes del territorio nacional. Así es Franco. Así es el Movimiento Nacional. Incansables. Dinámicos. Inquebrantables en la consigna suprema. Tierras para España; ciudadanos para la nueva España. En un mismo haz, en la suave y enérgica coyunda de un mismo yugo, con idéntico afán febril de gloriosa continuidad histórica, Ejército, Milicias, Pueblo. Todo lo que es España y todo lo que -- ¡ay -- iba dejando de ser España...

A este concepto de totalización nacional responde, por magnífica sugerencia del Caudillo, esa plausible determinación del Secretariado Político de Falange Española Tradicionalista y de las JONS de declarar abierta la admisión de nuevos afiliados al Movimiento Nacional. Todos los buenos españoles, los que lo han sido siempre y los que quieren volver a serlo, tienen un puesto bajo las banderas de nuestra admirable organización patriótica. Que ya no es -- insistimos hasta que la luz se haga en todos los cerebros -- ni Falange ni Requeté, sino, unidas por la copulativa de sus sancionación Falange y Requeté. En esa ejemplar fusión, que no es en modo alguno absorción y mucho menos simple y circunstancial reunión, alcanzan sus entroncos que las dos corrientes de la auténtica ciudadanía española que por cauces semejantes, pero no comunes, discurrieron paralelamente hasta encontrarse al fin, conociéndose y amándose, en la jefatura suprema del Caudillo Franco. La fusión es perfecta desde el punto de vista ideológico -- el sentido católico, consustancial a la grandeza de España, toda la fuerza innegable del tradicionalismo, vertiendo su solera en los moldes nuevos, forjados en luminoso fervor revolucionario -- no hay que asustarse de las palabras -- de esa gran masa popular que integra la Falange; igualmente habrá de ser perfecta en la práctica la unificación cuando se ultime hasta en sus menores detalles la reglamentación, laboriosa, amorosamente estudiada. En esa gran fuerza ciudadana, con afirmación de milicia, con ritmo alegre y sostenido, con acento histórico y con signo moderno, ha de radicarse mañana la grandeza imperial de la Patria. El Estado legislará a impulso de la masa, cuya vibración debe alcanzar hasta lo más cimiento del Poder público, o ese Estado, inerte, desarticulado, solitario, degenerado, por culpa y dejadez de todos, en una de esas funciones gubernamentales que han engendrado la horrible conmoción actual. Sobre Falange Tradicionalista, la de los altos destinos, pesará inexorablemente la tremenda responsabilidad. Sepan ver los que tengan ojos y acierten a reportarse a tiempo los que escudan sus convicciones en un absurdo cerrilismo medieval.

A todos los necesita España. A los mejores, a los buenos y a los menos malos. Con un control eficaz no existe desconfianza posible. Todos pueden ser -- hasta incluso domando un poco a los mejores y elevando a los menos malos -- excelentes ciudadanos del nuevo Estado. Esta es precisamente una de las más puras misiones rectoras de Falange. Sus banderas -- las de Irún y las del Jarama -- tremolan otra vez en una llamada cordial a todos los españoles. Lo quiere el Caudillo; lo quiere Falange. Unidad, Unidad y Unidad. Todos a una, a la sombra de las banderas nacionales, a formar en las legiones de los gloriosos destinos y de la inmensa responsabilidad histórica. Que sepamos responder al interrogatorio del futuro con el mismo estoicismo gozoso de nuestros héroes y de nuestros mártires.

¡SALUDO A FRANCO! ¡ARRIBA ESPAÑA!
(Delegación Local de Prensa y Propaganda de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. Tetuán)

Firmes en la idea de unidad patriótica hemos ido descubriendo los nuevos horizontes de una España grande. El Caudillo atento siempre al engrandecimiento nacional ha recibido el testimonio de adhesión del pueblo que dirige. De ahí la España de Franco. La España de los verdaderos españoles.

Crónica del frente de Santander

Los "gudaris" buscaron tres piés al gato... y se encontraron con cuatro

Radio Nacional, 3 (a las 23.40).-Crónica de nuestro cómplice de guerra en el frente de Santander.

El enemigo del frente de Valmaseda ha mostrado una actividad, que no quiero calificar de contraataque, porque, en realidad, no ha llegado a tanto.

pero si deseo hacer constar que quería buscar tres piés al gato y se ha encontrado, como era natural, con que tenía cuatro, porque le hemos dado una soberana paliza y, después de constatar debidamente, a su fuego de armas automáticas, hemos arremetido contra ellos y

les hemos puesto en dispersión, cogiéndoles gran número de heridos y otra buena cantidad de prisioneros.

Pocas cosas más habrá de contar, en el día de hoy, porque las columnas que operan en el sector de la costa, han de dedicar, toda la jornada, a hacer una limpieza en los barrios mineros de Mercadillo y Sopuerta, además de San Juan de Sarmorostro en cuyos lugares, y al amparo de las minas, habían quedado emboscados unos cuantos grupos de mineros, que pretendían hostilizar a nuestras fuerzas. Por eso, como digo, la jornada se ha dedicado a hacer una labor, completa, de limpieza de dichos barrios, y avanzar nuestras posiciones de vanguardia.

No tengo que decir que ha seguido el chorro de pasados a nuestro campo. A la hora de enviar este mensaje está entrando, en Vittoria, una columna de camiones en la cual vienen, nada menos que, ochocientos treinta y cuatro "gudaris".

Lo malo del día de hoy no es el tiempo, que, nuevamente, nos amenaza con una nueva borrasca que, con seguridad, como por aquí se acostumbra, durará tres o cuatro días. He tenido ocasión de hablar con uno de los prisioneros a que antes me he referido. Su conversación ha sido muy sustanciosa y me dará lugar a volver sobre ella en otra ocasión. Diré que este prisionero que es un hombre culto, sin poner el menor atenuante a sus palabras me ha hablado del "Gobierno" de Aguirre y sus cómplices y del engaño de su nacionalismo. Me ha asegurado que el número de los pasados, que se registra en estos días, es debido a su desilusión y a su desencanto, y muchos para demostrar como reaccionan los verdaderos vascos contra las maniobras y engaños criminales de que han venido siendo objeto.

Con esto y con la triste natural que produce el recuerdo de que hoy se cumple un mes, exactamente, del desgraciado accidente que ostó la vida al Ilustre General Mola, pongo punto final a mi mensaje de hoy.

carne, ni frutas, ni leche y es casean mucho las legumbres. También manifiestan que siguen los fusilamientos. Ahora no es la población civil la matar, sino que los fusilamientos se efectúan en las trincheras rojas. La retirada de un destacamento supone el fusilamiento, inmediato, del oficial que lo mandaba, que es ejecutado por un piquete de sus propios soldados y en presencia de todos los que estaban a sus órdenes.

También dan cuenta de gran depresión de los milicianos rojos por la caída de Bilbao, hasta el punto de que ni siquiera han tenido fuerzas, en esta ocasión, como lo hicieron cuando el General Queipo de Llano tomó Málaga, para hacer protesta contra el "Gobierno" marxista.

La convicción del próximo triunfo de Franco, es total entre los milicianos y la desean fervientemente que ostó la vida al ilustre que habrían de ser castigados con el rigor que merecen.

Del frente madrileño CALMA ABSOLUTA EN LA CIUDAD UNIVERSITARIA

Milicianos pasados a nuestras líneas dan cuenta de la angustiosa situación del Madrid rojo

Radio Nacional, A. Z., 3.-El cañoneo de ayer tarde se prolongó durante toda la noche hasta las primeras horas de la mañana de hoy. Nuestras baterías castigaron violentamente los atrinchamientos y fortificaciones rojas del extremo del casco de la villa. Los rojos hicieron algún fuego de contra-batería, sin éxito.

Hoy durante toda la mañana hubo tranquilidad y solo en algunos sectores hubo ligero tiroteo, pero en la mayoría de los subsectores, ni siquiera se oyó un tiro.

En la Ciudad Universitaria la calma es absoluta hasta media tarde. Las últimas 24 horas han sido las más tranquilas de esta posición, no habiendo sonado un solo disparo.

La noche última se pasaron a nuestras filas cuatro milicianos con armamento de fabricación rusa.

Han manifestado que aun quedarán viveres en levante y en Barcelona, pero que en Madrid la gente se muere, materialmente, de hambre. No hay

La mujer cristiana en sus esparcimientos no murmura en perjuicio de su Patria.

Comunicado del Estado Mayor de la Circunscripción Occidental

Se recuerda a los colonos establecidos en la falda del Monte Hacho y a todo el que habite dentro de la Zona polémica, que para poder permanecer y transitar por ella, en la zona fijada por el Bando de la Comandancia Militar, del 1 de Diciembre de 1936, es preciso para aquellos que no estuvieran autorizados por la indicada Comandancia en forma permanente, tener al día el pase que a tal fin le habrá expedido la Jefatura de Orden Público con arreglo a instrucciones comunicadas, quedando además prohibido terminantemente llevar máquinas fotográficas sin estar provistos de un pase especial en que expresamente así se haga constar.

Ceuta, 2 de Julio de 1937. El Teniente Coronel Jefe de E. M. Emilio Peñuelas

INFORMACION MUNICIPAL

En nuestra visita a la Alcalá nos manifestó don Fernando López Canti, que habian estado a visitarle el Jefe de Prensa y Propaganda don Enrique del Castillo acompañado del periodista local señor Troya. Visita que tenía por objeto el conocer los actos a celebrar el día 17 de este mes, aniversario del Movimiento Salvador de España con el fin de unificar en lo posible todos los que fueran a celebrarse por tal motivo.

Igualmente nos manifestó, nuestra primera Autoridad municipal, no poder determinarse las horas en que han de celebrarse dichos actos por ser la Autoridad militar quien ha de fijar y cuyo anuncio se hará con antelación.

Otra de las visitas recibidas por el señor Alcalde se refiere a don Antonio Rosa, de ésta, quien entregó a nombre de su señor hermano don José Rosas, industrial de la vecina ciudad de Tánger, 400 pesetas que dicho señor dona para que el señor Alcalde las dedique a lo que crea conveniente.

Labor de la Junta de Reconstrucción nacional

Hace dos días efectuaron una reunión los integrantes de la Junta Local de Reconstrucción Nacional.

Hoy podemos afirmar que dicha Junta trató en vista de existir disponibilidades de fondos de la construcción de una vivienda para la profesora de párvulos del Centro Escolar de la barriada de Orgez cuya obra costará aproximadamente una vez diez mil pesetas, destinándose otras cinco mil como ampliación al presupuesto de obras que faltan, realizar en el puente sobre el ferrocarril.

Tomó posesión del cargo de vocal, don Demetrio Guillén en sustitución de don Julián Alcázar, que se halla en la actualidad ausente.

Se formó una ponencia con puesta por el mencionado vocal señor Guillén, el arquitecto municipal señor Tejero y el interventor del Ayuntamiento señor Martínez Barrie, con el objeto de que formulen una propuesta de parcelaciones del resto que quedó de la finca del traidor Cordera, con objeto de que pueda venderse dicho terreno en parcelas para la construcción de pequeños chalets o casitas con jardín o huerta.

Noticias varias

EL CORONEL RADA EN CEUTA

Procedente de España, se encuentra en Ceuta el invitado Coronel don Ricardo Rada Perál, segundo jefe Nacional de las Milicias, al que le acompaña un ayudante.

MEJORADO

Ha vuelto a sus cotidianas labores una vez más el funcionario del Ayuntamiento don Luis Meca.

DE ESPAÑA

Hemos tenido el gusto de saludar en ésta a los camaradas pertenecientes a la Falange de Marruecos don José Trujillo y el señor Acevedo.

REUNION DE LA JUNTA DE SUBSIDIOS PRO-COMBATIENTES

En la tarde de ayer se reunió en la Delegación del Gobierno las Juntas Provincial y Local de Subsidios pro-combatientes.

¿Que se recauda para el subsidio pro combatientes?

Declamamos en otra nota que el gasto de esta atención se eleva al año a OCHENTA MILLONES de pesetas aproximadamente, y que hoy se recaudan cuarenta escasamente, es decir que hay que duplicar los ingresos.

Los gráficos adjuntos muestran claramente la razón de lo expuesto en el párrafo anterior; el incremento extraordinario que ya va adquiriendo y el que sin duda alguna ha de tomar, ya que las quintas que se movilizan afecta a personas en su mayor parte que tienen familiares a que atender.

Por eso es preciso como ya queda dicho que cada uno nos convirtamos en fiscal de los demás para evitar infracciones y ocultaciones en la aportación del subsidio, y esto es más necesario, más imperioso, como cuando en el presente caso se acentúan los gastos, y los ingresos permanecen estacionarios, según la nota siguiente:

Table with 2 columns: Item and Amount. Rows include 'Gastos por subsidio en el mes de Abril', 'Recaudación ídem ídem de ídem', 'Diferencia', etc.

Como se ve ha aumentado de uno a otro mes la diferencia en una cantidad considerable, por eso es preciso ejercer la doble fiscalización; depuración en los que disfrutan el subsidio, fiscalización en los que han de abonar el subsidio.

Junta de subsidios pro combatientes

Hoy, a pesar de haberse dado un plazo prudencial para que acudieran a cobrar los subsidios existían todavía unos cuantos que no han acudido lo que prueba o que no lo hacen, o que no se han enterado, motivo que ha de obligar a dar otro nuevo plazo de 10 días para que lo hagan, los que no lo han cobrado, y quedando como es natural a favor de la indicada Junta las cantidades pendientes.

También se nos comunican, que es de todo punto indispensable sean los dueños o encargados de mostradores los que entreguen los correspondientes tickets a los camareros, precisamente en el momento de sacar el servicio de los mostradores para evitar en lo sucesivo negligencias u olvidos involuntarios.

Aclaración

En la relación de señores que contribuyen con donativos, para la adquisición del nuevo acuartelamiento de la ciudad de Ceuta, en nuestro número de ayer, aparecieron equivocadas las cantidades aportadas por algunos donantes.

Recaudación de Contribuciones de Hacienda Pública

Hago saber: Que la recaudación voluntaria del segundo semestre y tercer trimestre del actual ejercicio por patente de automóviles tendrá lugar en esta ciudad de Ceuta del uno al quince del presente mes de julio en la oficina de recaudación Alfau 13 segundo y horas de 9 a 12 y de 15 a 18.

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 8. Primero Frente a Correos y Telégrafos (Casa Baeza). Tintes sólidos, lavados en seco especialidad en tintes para...

ANUNCIOS ECONOMICOS

JOSE VICTOR Administrador de fincas Telarde, 22, pral.

Clase de verano para bachillerato. Profesor competente. Comrado Alvarez, 9 segundo izquierda.-Ceuta.

SE VENDE un aparato radio Philips de seis lámparas, seminuevo. Ramón Agustina de Aragón 2 (portería).

TRASPASO

Se pone en conocimiento del Comercio en general, que el establecimiento sito en la calle Cervantes, 2, denominado "Casa Pepe", propiedad de doña Angeles Amorós, ha sido traspasado a don Julián Corrales.

LOTERIA

PRO FAMILIAS DE COMBATIENTES SEVILLA TRES SORTEOS AL MES CON GRANDES PREMIOS PRECIO DEL BILLETE 30 PTAS. Para pedidos dirigirse al Administrador para Larache, Alcazarquivir y Arcila.

ABELARDO CANOVAS

"La Afortunada" Calle de Guedra, Estanco número, 4. Sucursal, Canalejas, 6 LARACHE

Advertisement for Jerez 'LA RIVA' brandy, featuring an image of a bottle and the text 'COGNAC LA RIVA'.

Advertisement for MACHARNUDO 'LA RIVA' brandy, featuring an image of a bottle and the text 'COGNAC LA RIVA'.

Advertisement for MENACHO, a bookstore and library, listing services like 'LIBRERIA', 'PRENSA EXTRANJERA', and 'BIBLIOTECA CIRCULANTE'.

AVISO

El Monopolio de Tabacos recomienda a los fumadores que rehacen los cigarrillos hechos con picaduras ordinarias de procedencia dudosa presentados en cajitas de origen anónimo y que expendien ciertos desaprovechados intermediarios a los mismos precios a que se venden los buenos en el mercado. La mejor garantía para el fumador es la autenticidad de los productos en que éstos vayan revestidos del preclinto "Monopolio de Tabacos."

Academia de Corte y Confección

Sistema EL RAPIDO Profesora diplomada en la Casa Central de Valencia. Doy títulos profesionales. Exámenes en la misma academia. Horas de 4 a 6 y de 6 a 8 Calle del Clavijo número 1, primera puerta (esquina a Soberanía Nacional)

Falange Española Tradicionalista y de las Jons de Ceuta

MILICIAS NACIONALES

Orden del día 4 de julio

Artículo 1.-Queda nombrado interinamente instructor de la Centuria de Cadetes, el camarada subcabo de segunda línea José Martorell Alver.

Art. 2.-Ha sido nombrado en terminante instructor maestro de Flechas el camarada Virgilio Alber Juan.

Art. 3.-Han sido nombrados instructores ayudantes de Flechas y Pelayos los camaradas siguientes: Eugenio Garcés, Antonio Carreto, Víctor Linares y Francisco Huidobro. Estos nombramientos son interinos y quedan los interesados de momento desvinculados de la centuria de Cadetes a la que pertenecían.

Art. 4.-Hoy, a las 6 30 horas se encontrarán en el cuartel de Sanidad Militar todos los cadetes para ir a las 7 y marchas de excursión todo el día Benad, yendo por lo tanto provisto de merienda.

Art. 5.-La Centuria de Flechas del sector del campo marcharán hoy domingo después de salir a las 10 de la mañana al monte de Ingenieros para celebrar un campamento de un solo día. El horario de dicha excursión será lo mismo que para la primera centuria de Flechas del día 27 del pasado mes, marchará al cargo de la Centuria el camarada instructor del sector del campo, Antonio de Coto, se unirá a la Centuria de campo la banda de pifaneros con el instructor Antonio Carreto.

Art. 6.-Las tres centurias de Flechas se encontrarán en el cuartel hoy a las diez para asistir a una misa de 10 30.

Art. 7.-Los pelayos formarán también a las 10 para asistir a una misa de 10 30.

Art. 8.-Durante el curso de verano queda suspendida la instrucción y los días festivos por la tarde.

Art. 9.-Durante el curso de verano queda suspendida la instrucción y los días festivos por la tarde.

AUXILIO DE INVIERNO

Comedor Infantil del Grupo Escolar "Lope de Vega" Menú y plazas servidas el día 3 Almuerzo: 140. Cocido con carne y morcilla. Comida: 140 pazas. Sopa de pescado. Pescadilla frita. Comedor Infantil de la barriada del Príncipe Inmuevo: 200. Potaje de alubias con horizo. Comida: 200. Puré de lentejas. Pescado frito. Recaudado por venta de sellos del "Auxilio Social": 150 pesetas.

DONATIVOS

Camarada José Parres: 28 pesetas. Camarada Antonia Cordero: Un kilo de azúcar y 1.800 alubias. Muchas gracias a todos. Ceuta 3 de julio de 1937. ¡¡ARRIBA ESPAÑA!! El Delegado Provincial

CAFE "LAS CAMPANAS"

El mejor de todos. Tueste diario Almaces M. CARRION O'Donnell, 8 TETUAN

Agencia DELGADO

Despachos de Aduanas.-Transportes y Consignaciones Casa en Tetuán Cardenal Cisneros número 8

lea Vd, EL FARO

MILICIAS NACIONALES TERCERA LINEA

SERVICIO PARA EL DIA 4 DE JULIO DE 1937

Cabo: D. Angel Macía Núñez. Subcabos: D. Manuel Guerrero González y don Manuel Guirado.

- List of names: D. Antonio López Badillo, D. Bernardino Adall Reyes, D. Cayetano González Novelles, D. Cristóbal del Castillo, D. Casimiro Mencías Balbas, D. Casimiro Hoyos Martín, D. Domingo Morejón, D. Diego Navas Rojas, D. David Rubio García, D. Demetrio Gutiérrez Pérez, D. Eligio Fernández Navarro, D. Emilio Candela González, D. Enrique Sánchez Gómez, D. Ezequiel San Juan, D. Eliseo Gómez Herrera, D. Emeterio Rodríguez Maldonado, D. Eugenio Gómez Escaño, D. Francisco Prieto Carmona, D. Francisco Bolaños Medina, D. Francisco Saavedra Real, D. Francisco Pons Valls, D. Francisco García Aceido, D. Federico Moreno Sánchez, D. Francisco Cortés Ortíz, D. Francisco Rodríguez Rodríguez, D. Francisco Encarnación Durán, D. Francisco Monte Cano, D. Guillermo Fernández Domínguez, D. José Rodríguez Ríos, D. Juan Molina Molina, D. José M. Romero Martín, D. José Lozano Gómez, D. José Ruiz Gómez, D. José García Jiménez, D. Manuel Aranda Hidalgo, D. Manuel Díez Muriel, D. Manuel Ríos Lorente, D. Rafael Pleguezuelos Jiménez, D. Salvador Román Palomo, D. Salvador Cabeza Gómez, D. Vicente García Arrazola, D. Pedro Pérez Villegas, D. Bernabé Jiménez García, D. Fernando Gujarrío Gómez, D. José Rodríguez Román, D. José Cozar Siles, D. José Pérez Luengo, D. Manuel Blanco Medina, D. Manuel Gómez Maqueda

IMAGINARIA

Cabo: D. Juan Martín Molina Subcabo: D. Antonio Marteache

- List of names: D. Agustín Gómez Fontenla, D. Alfonso Alvarez Adanza, D. Antonio Caro Jiménez, D. Cayetano Martín Casado, D. José Mansanet Mansanet, D. Miguel Fajardo Fernández, D. Manuel Molero Ortiz, D. Miguel Anaya García, D. Manuel Rodríguez Guardiola, D. Miguel Suárez de la Rubia, D. Manuel Ruiz Pérez, D. Manuel Infantes Márquez, D. Miguel Durán de la Rubia, D. Pedro Nieto Moncada, D. Ricardo Canet Romero

SERVICIO PARA EL DIA 5 DE JULIO DE 1937

Cabo: D. Juan Martín Molina Subcabo: D. Antonio Marteache Cieza y D. Daniel San Bartolomé.

- List of names: D. Agustín Gómez Fontenla, D. Alfonso Alvarez Adanza, D. Agustín Navarro Velasco, D. Antonio Caro Jiménez, D. Cayetano Martín Casado, D. Fidel Hoyos Barquin, D. Francisco Alvarez Cabanillas, D. Francisco Fernández Pérez, D. Fernando Romero Bellón, D. Francisco Zamora Vázquez, D. Florentino Rodríguez Molina, D. Felipe Jiménez Fuentes, D. Francisco Velasco Benítez, D. Francisco García López, D. Francisco González Rubio, D. Francisco Ayora Asensio, D. Guillermo López Vicencio, D. José Mansanet Mansanet, D. José Rebolledo Moro, D. Joaquín López Fernández, D. Manuel León Rodríguez, D. Manuel Arriel Tirado, D. Miguel Fajardo Fernández, D. Manuel Molero Ortiz, D. Miguel Anaya García, D. Manuel Rodríguez Guardiola, D. Miguel Suárez de la Rubia, D. Manuel Ruiz Pérez, D. Manuel Ruiz Herrera, D. Miguel Infantes Márquez, D. Miguel Durán de la Rubia, D. Nicanor Hernández Viente, D. Nicolás Expósito López, D. Pedro Fernández Sánchez, D. Pedro Nieto Moncada, D. Pedro Pérez Gutiérrez, D. Pedro Amador Ventura, D. Pedro Focubierta Cuenca, D. Pedro Solera Culla, D. Ricardo Canet Romero, D. Ramón Hidalgo Redondo, D. Victoriano Rodríguez Molina, D. Ventura Rodríguez Molina, D. Antonio Rodríguez Campoy, D. Antonio López Díaz, D. Antonio Bernal Duarte, D. Alfonso Godino Morilla, D. Antonio Palomino Palacios

IMAGINARIA

- List of names: D. Angel Quero López Subcabo: D. Dámaso Arias Pedro Arenas, D. Arsenio Amleba, D. Antonio Sánchez García, D. Alfonso Chacón López, D. Ricardo Montes Medina, D. Ramón Tarrío Gurrea, D. Pedro Alsina Bernal, D. Lucas Sánchez Baranda, D. José Bernal Bermúdez, D. Joaquín Obispo González, D. Jerónimo Almenara Molina, D. José Arana Solano, D. Francisco Merino Serón, D. Francisco Baeza Huesca, D. José Mata Palacios, D. Juan Mendez Montes

CAFE "LAS CAMPANAS"

El mejor de todos. Tueste diario Almaces M. CARRION O'Donnell, 8 TETUAN

Agencia DELGADO

Despachos de Aduanas.-Transportes y Consignaciones Casa en Tetuán Cardenal Cisneros número 8

lea Vd, EL FARO

Advertisement for Casa Ros photography, featuring the text 'i Aficionado a la fotografía!', 'Sus fotos adquirirán un sello de modernidad y buen gusto', and 'Desde Tetuán'.

Advertisement for Ramon Weil y Hermano, 'DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM"', 'Fábricas de hielo.-Cámaras frigoríficas.-Aguas carbónicas y Jarabes', 'VERMOUTH MARTINI & ROSS'.

Advertisement for Mutua de Ceuta, 'Comerciantes!', 'Industriales!', 'Contratistas de obras, etc., etc.', 'Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutua de Ceuta'.

Advertisement for La Espiga de Oro, 'Pan español, frances y Viena.-Especialidad en pan moreno.-Pan caliente a todas horas', 'SERVICIO A DOMICILIO', 'Barriada de España, 110. Teléfono, 4-7-8 CEUTA'.

Advertisement for Casa Ibanez, 'Grandes Almacenes de tejidos y confección', 'LA CASA MAS SURTIDA', '¡¡ULTIMAS NOVEDADES!!'.

Advertisement for Salon Apolo, 'Cifesa presenta su grandioso film nacional', 'NOBLEZA BATURRA', 'Una exaltación de las virtudes de nuestra raza'.

Advertisement for Academia Cervantes, 'Bachillerato, preparación para ingreso en el Instituto, carreras especiales', 'Profesorado competetísimo', 'Inscripciones todos los días laborables de 11 a 13'.

Advertisement for Compañía de Navegación 'Tirrenia', 'Nadie como el Creador SUPO ORDENARLO MEJOR', 'Se requieren refrescantes y depurativos para disponernos a entrar en el verano'.

Advertisement for Cerámica de los Castillejos, 'REPRESENTACION DE CEUTA', 'Ladrillos huecos y macizos.-Servicio directo a pie de obra', 'Depósito: P. de África, 12, (bajo).-Teléfono, 4-0-3'.

Large advertisement for Shell, 'VIUDA DE SAMUEL SALAMA', 'CONSIGNATARIOS DE BUQUES', 'Agentes exclusivos de la Sociedad Petrolífera Española', 'Agentes de importantes Compañías Navieras y de Salvatage', 'Participan al Comercio y público en general que han trasladado sus oficinas a la calle J. A. PRIMO DE RIVERA, número 8. - Apartado, 53.- CEUTA'.

